






Demande de plan 

Madame ou Monsieur, 
 
Projet préliminaire :  Pour faire suite à votre demande de plan aux fins d’ingénierie ou autres (ex. : 
demande de soumission), nous vous faisons parvenir un relevé de nos plans indiquant la présence des 
infrastructures de notre réseau. Veuillez noter que l’emplacement des infrastructures du réseau sur les 
plans qui vous sont transmis n’est ni localisé de façons précise, ni géo-référencé, ni à l’échelle et que les 
entrées de service n’y sont pas identifiées. Pour toutes demandes de précision sur l’emplacement de 
notre réseau ou type d’infrastructures souterraines dans la zone, vous référer à la lettre annexée à cette 
réponse pour connaître tous les détails et contacts. 

Informations spécifiques requises :  Si les informations reçues ne sont pas suffisantes à l’élaboration 
de votre projet ou autres (ex. : conception ou soumission) : 

 Si vous avez besoin de plus de précisions – comme l’emplacement de nos structures avec 
marquage – veuillez communiquer avec le centre d’analyse Bell au (514) 286-9228, option 4 ou 
au numéro sans frais 1 (800) 663-9228, option 4. Dans un délai de 5 jours ouvrables, Bell ou son 
sous-traitant procédera à un repérage terrain avec indications au sol. Vous allez aussi recevoir 
un croquis vous indiquant l’emplacement spécifique de notre réseau avec mesures à 
partir de points fixes. Nous vous suggérons de prendre vos propres relevés directement sur les 
lieux à partir de points fixes de votre choix par rapport à l’emplacement de notre réseau et du 
croquis reçu. 

 Pour plus de détails sur la nature des infrastructures souterraines communiquer avec notre 
groupe ingénierie Bell au 1 (877) 247-5888 option 1. 

 
Profondeur du réseau de Bell « Z » :  Avant l’étape d’exécution des travaux, vous devez vous assurer 
que notre réseau n’entrave pas votre projet. Pour ce faire, nous vous suggérons de faire un ou des puits 
d’exploration en utilisant une méthode douce d’excavation telle que l’hydro-aspiration pour trouver 
l’emplacement exact de nos structures dans le sol (voir Guide de prévention des dommages). Notez que 
Bell ne donne pas d’information sur la profondeur de son réseau souterrain. 

Si vous découvrez que le réseau souterrain Bell entrave votre projet lors de l’élaboration du 
projet :  Vous devez communiquer avec Bell dans les plus brefs délais au 1 (877) 247-5888 option 1 pour 
nous aviser de la situation ou pour faire une demande de déplacement. 
 
Exécution des travaux :  Avant d’effectuer des travaux d’excavation, une demande de localisation doit 
être faite chez Info-excavation par internet www.info-ex.com ou au (514) 286-9228, numéro sans frais      
1 (800) 663-9228. 

Pour plus d’informations sur les bonnes pratiques d’un projet – de l’élaboration jusqu’à l’exécution des 
travaux – veuillez consulter le site d’Info-Excavation.  

 
 
 
 
 
 
www.bell.ca/creusezintelligemment 
  



Request for network plan 

Dear Sir or Madam, 

Preliminary Draft : In response to your request for a network engineering plan or for other purposes (eg: 
quote request), we are sending you a report of our plans which indicate the presence of our underground 
network. Please note that the network location is not geo-referenced, nor is it at scale and service entries 
are not identified. For any inquiries regarding the precise location or type of infrastructure in the area, 
consult the annexed letter for further details and contacts. 

Specific information required : If the information received is not sufficient for the development of your 
project or for other requests (eg: design or quote) : 

 If you require additional information (i.e. the location of our structures) – please contact the Bell 
analysis centre at (514) 286-9228, option 4 or toll free at 1 (800) 663-9228, option 4. Within a 5 
business days delay, Bell or its subcontractor will do a on site locate with ground markings . You 
will also receive a sketch indicating the specific location of our network with measurements from 
fixed points. We suggest you take your own measurements directly on the scene from fixed 
points of your choice with respect to the location of our network and sketch received. 

 For particulars on the nature of the underground infrastructure, contact the Bell engineering group 
at 1 (877) 247-5888 option 1. 

 
Depth of the Bell network "Z": Before the execution of the work, you need to ensure that our network 
does not interfere with your project. To do this, we suggest you do one or more exploration wells using a 
soft excavation method such as the hydro-aspiration method in order to find the exact location of our 
facilities in the ground (see Damage prevention guide). Note that Bell does not provide information on the 
depth of the underground network. 

If you discover that the Bell underground network hinders your project during its development: 
You must contact Bell promptly at 1 (877) 247-5888 option 1 to notify us of the situation or to initiate a 
network move request. 
 
Execution of work: Before performing any excavation, a location request must be made at Info-
Excavation www.info-ex.com or (514) 286-9228, toll free 1 (800) 663-9228. 

For more information on best practices of a project – from conception to work completion – please visit 
the Info-Excavation website. 

 
 
 
 
 
 
 
 
www.bell.ca/digsafe 
 
  







Objet: Demande d'ingénierie

Pièces jointes: Croquis du secteur demandé

Madame, Monsieur,

Pour faire suite à votre demande d'ingénierie, nous vous faisons parvenir un relevé sur 
lequel est indiquée la présence d’infrastructure souterraine exploité par Hydro-Québec. 
Veuillez noter que l'emplacement du réseau est approximatif et n'est pas à l'échelle. 
Ceci n’est pas une demande de localisation, donc vous ne pouvez en aucun cas 
utiliser cette information pour creuser. Également prendre note que les branchements 
de services n'y figurent pas systématiquement.

Si les informations reçues ne sont pas suffisantes et que vous désirez plus de 
précisions, veuillez communiquer avec nous par courriel à l'adresse suivante:

HQLocalisationConduitsSouterrains@hydro.qc.ca

AVANT VOS TRAVAUX D’EXCAVATION, vous devez toujours communiquer 
directement auprès d'Info-Excavation pour faire une demande de localisation.

Merci,

Équipe Localisation de conduits souterrain
Hydro-Québec 











Gestion des plans

Objet :

Pièces jointes : Plan du secteur demandé

Madame, Monsieur,

relevé 
de nos archives sur lequel est indiqué les infrastructures appartenant à Vidéotron.  

es infrastructures

que vous avez besoin de plus de précisions, veuillez communiquer avec nous au 
(514) 286-9228 option 4 ou sans frais au 1 (800)

663-9228 option 4.

communiquer directement avec Info-Excavation.

Analyse Vidéotron
(514) 286-9228 option 4
1 (800) 663-9228 option 4



Plan Management

Subject : Vidéotron Engineering Request

Attachments : Requested Site Plan

To whom it may concern,

Further to your engineering request, please find attached an archived statement 
ducts and vaults. Please note that the site plan 

is not to scale and that service entrances are not systematically included.

If the provided information is not sufficient and you need further information to 
complete your project, please call us at the Vidéotron Analysis Center at (514) 
286-9228 option 4, or toll free at 1 (800) 663-9228 option 4.

Please call Info-Excavation before you dig.

Vidéotron Analysis
(514) 286-9228 option 4
1 (800) 663-9228 option 4













Demande de plan 

Madame ou Monsieur, 
 
Projet préliminaire :  Pour faire suite à votre demande de plan aux fins d’ingénierie ou autres (ex. : 
demande de soumission), nous vous faisons parvenir un relevé de nos plans indiquant la présence des 
infrastructures de notre réseau. Veuillez noter que l’emplacement des infrastructures du réseau sur les 
plans qui vous sont transmis n’est ni localisé de façons précise, ni géo-référencé, ni à l’échelle et que les 
entrées de service n’y sont pas identifiées. Pour toutes demandes de précision sur l’emplacement de 
notre réseau ou type d’infrastructures souterraines dans la zone, vous référer à la lettre annexée à cette 
réponse pour connaître tous les détails et contacts. 

Informations spécifiques requises :  Si les informations reçues ne sont pas suffisantes à l’élaboration 
de votre projet ou autres (ex. : conception ou soumission) : 

 Si vous avez besoin de plus de précisions – comme l’emplacement de nos structures avec 
marquage – veuillez communiquer avec le centre d’analyse Bell au (514) 286-9228, option 4 ou 
au numéro sans frais 1 (800) 663-9228, option 4. Dans un délai de 5 jours ouvrables, Bell ou son 
sous-traitant procédera à un repérage terrain avec indications au sol. Vous allez aussi recevoir 
un croquis vous indiquant l’emplacement spécifique de notre réseau avec mesures à 
partir de points fixes. Nous vous suggérons de prendre vos propres relevés directement sur les 
lieux à partir de points fixes de votre choix par rapport à l’emplacement de notre réseau et du 
croquis reçu. 

 Pour plus de détails sur la nature des infrastructures souterraines communiquer avec notre 
groupe ingénierie Bell au 1 (877) 247-5888 option 1. 

 
Profondeur du réseau de Bell « Z » :  Avant l’étape d’exécution des travaux, vous devez vous assurer 
que notre réseau n’entrave pas votre projet. Pour ce faire, nous vous suggérons de faire un ou des puits 
d’exploration en utilisant une méthode douce d’excavation telle que l’hydro-aspiration pour trouver 
l’emplacement exact de nos structures dans le sol (voir Guide de prévention des dommages). Notez que 
Bell ne donne pas d’information sur la profondeur de son réseau souterrain. 

Si vous découvrez que le réseau souterrain Bell entrave votre projet lors de l’élaboration du 
projet :  Vous devez communiquer avec Bell dans les plus brefs délais au 1 (877) 247-5888 option 1 pour 
nous aviser de la situation ou pour faire une demande de déplacement. 
 
Exécution des travaux :  Avant d’effectuer des travaux d’excavation, une demande de localisation doit 
être faite chez Info-excavation par internet www.info-ex.com ou au (514) 286-9228, numéro sans frais      
1 (800) 663-9228. 

Pour plus d’informations sur les bonnes pratiques d’un projet – de l’élaboration jusqu’à l’exécution des 
travaux – veuillez consulter le site d’Info-Excavation.  

 
 
 
 
 
 
www.bell.ca/creusezintelligemment 
  



Request for network plan 

Dear Sir or Madam, 

Preliminary Draft : In response to your request for a network engineering plan or for other purposes (eg: 
quote request), we are sending you a report of our plans which indicate the presence of our underground 
network. Please note that the network location is not geo-referenced, nor is it at scale and service entries 
are not identified. For any inquiries regarding the precise location or type of infrastructure in the area, 
consult the annexed letter for further details and contacts. 

Specific information required : If the information received is not sufficient for the development of your 
project or for other requests (eg: design or quote) : 

 If you require additional information (i.e. the location of our structures) – please contact the Bell 
analysis centre at (514) 286-9228, option 4 or toll free at 1 (800) 663-9228, option 4. Within a 5 
business days delay, Bell or its subcontractor will do a on site locate with ground markings . You 
will also receive a sketch indicating the specific location of our network with measurements from 
fixed points. We suggest you take your own measurements directly on the scene from fixed 
points of your choice with respect to the location of our network and sketch received. 

 For particulars on the nature of the underground infrastructure, contact the Bell engineering group 
at 1 (877) 247-5888 option 1. 

 
Depth of the Bell network "Z": Before the execution of the work, you need to ensure that our network 
does not interfere with your project. To do this, we suggest you do one or more exploration wells using a 
soft excavation method such as the hydro-aspiration method in order to find the exact location of our 
facilities in the ground (see Damage prevention guide). Note that Bell does not provide information on the 
depth of the underground network. 

If you discover that the Bell underground network hinders your project during its development: 
You must contact Bell promptly at 1 (877) 247-5888 option 1 to notify us of the situation or to initiate a 
network move request. 
 
Execution of work: Before performing any excavation, a location request must be made at Info-
Excavation www.info-ex.com or (514) 286-9228, toll free 1 (800) 663-9228. 

For more information on best practices of a project – from conception to work completion – please visit 
the Info-Excavation website. 

 
 
 
 
 
 
 
 
www.bell.ca/digsafe 
 
  







Objet: Demande d'ingénierie

Pièces jointes: Croquis du secteur demandé

Madame, Monsieur,

Pour faire suite à votre demande d'ingénierie, nous vous faisons parvenir un relevé sur 
lequel est indiquée la présence d’infrastructure souterraine exploité par Hydro-Québec. 
Veuillez noter que l'emplacement du réseau est approximatif et n'est pas à l'échelle. 
Ceci n’est pas une demande de localisation, donc vous ne pouvez en aucun cas 
utiliser cette information pour creuser. Également prendre note que les branchements 
de services n'y figurent pas systématiquement.

Si les informations reçues ne sont pas suffisantes et que vous désirez plus de 
précisions, veuillez communiquer avec nous par courriel à l'adresse suivante:

HQLocalisationConduitsSouterrains@hydro.qc.ca

AVANT VOS TRAVAUX D’EXCAVATION, vous devez toujours communiquer 
directement auprès d'Info-Excavation pour faire une demande de localisation.

Merci,

Équipe Localisation de conduits souterrain
Hydro-Québec 









Gestion des plans

Objet :

Pièces jointes : Plan du secteur demandé

Madame, Monsieur,

relevé 
de nos archives sur lequel est indiqué les infrastructures appartenant à Vidéotron.  

es infrastructures

que vous avez besoin de plus de précisions, veuillez communiquer avec nous au 
(514) 286-9228 option 4 ou sans frais au 1 (800)

663-9228 option 4.

communiquer directement avec Info-Excavation.

Analyse Vidéotron
(514) 286-9228 option 4
1 (800) 663-9228 option 4



Plan Management

Subject : Vidéotron Engineering Request

Attachments : Requested Site Plan

To whom it may concern,

Further to your engineering request, please find attached an archived statement 
ducts and vaults. Please note that the site plan 

is not to scale and that service entrances are not systematically included.

If the provided information is not sufficient and you need further information to 
complete your project, please call us at the Vidéotron Analysis Center at (514) 
286-9228 option 4, or toll free at 1 (800) 663-9228 option 4.

Please call Info-Excavation before you dig.

Vidéotron Analysis
(514) 286-9228 option 4
1 (800) 663-9228 option 4






